

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah Swt., Tuhan Yang Maha Esa, karena atas karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan tesis berjudul **“Pengembangan Bahan Ajar Kajian Prosa Fiksi Melalui Pendekatan Ekologi Sastra Pada Mahasiswa S-1 Bahasa Indonesia Universitas Prima Indonesia”** dengan baik sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa dalam proses penulisan tesis ini banyak mendapat bantuan dan bimbingan dari beberapa pihak. Ucapan terima kasih yang tulus kepada Ibu Dr. Elly Prihasty Wuriyani, S.S., M.Pd. selaku Dosen Pembimbing I dan kepada Bapak Dr. M. Joharis Lubis, M.M., M.Pd. selaku Dosen Pembimbing II yang telah membimbing dan mengarahkan penulis dalam menyelesaikan tesis ini. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Khairil Ansari, M.Pd., Bapak Dr. Mara Untung Ritonga, M.Hum., Ph.D., dan Bapak Dr. Syairal Fahmy Dalimunthe, M.I.Kom., selaku narasumber yang telah memberikan saran demi penyempurnaan tesis ini.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Dr. Syamsul Gultom, S.K.M., M.Kes., Rektor Universitas Negeri Medan beserta para pejabat di jajaran *sivitas akademika* Unimed;
2. Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd., Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan beserta para Asisten Direktur, beserta semua staf yang telah memberikan fasilitas dan pelayanan administrasi dengan baik;

3. Dr. Wisman Hadi.,M.Hum., Ketua Prodi Magister Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Dr. Elly Prihasti Wuriyani, S.S., M.Pd., Sekretaris Prodi Magister Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, dan seluruh Bapak Ibu Dosen yang telah memberikan motivasi dan pengetahuan serta pengalaman.
4. Dian Syahfitri, S.S., M.Hum., Dekan fakultas ilmu pendidikan dan keguruan Universitas Prima Indonesia yang telah mengizinkan penulis melakukan penelitian dan dosen serta mahasiswa UNPRI atas kesempatan dan partisipasinya;
5. Prof. Khairil Ansari, M.Pd., Dr. Syairal Fahmy, M.I.Kom., Mara Untung Ritonga, Ph.D. Selaku penguji yang telah memberikan saran perbaikan terhadap tesis penelitian yang telah disusun.
 - a. Dr. Widya Handayani, S.S., M.Hum, Dr. Rosliani, M. Hum, Dr. Surya Masniari Hutagalung, M.Pd. dan Dr. Daulat Saragi,M.Hum. selaku validator yang telah menilai dan memberi banyak masukan demi kesempurnaan modul yang telah disusun.
6. Teristimewa, Ayahanda dan Ibunda Tercinta Alm. Ali Imran Nasution dan Ibu Rahni Lubis, yang telah memberikan banyak kasih sayang, dukungan moral dan materi, motivasi serta doa yang tiada henti demi kesuksesan penulis, serta tidak lupa ucapan sayang kepada suami tercinta Juliansyah Putra Tanjung, M.Kom yang tak pernah lelah memberikannya, ucapan sayang juga penulis sampaikan kepada Ananda terkasih Akifah Fathiah Ramadhansyah dan Azmya Asheeqa Putri.
7. Rekan seperjuangan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia kelas B-1 2019, Mayanti Pasaribu, S.Pd., Syarifah Hanum, S.S, Kelas B-2 Ulfah Rani

Daulay, S.S. dan Ayu Andini, S.Pd, yang telah banyak memberikan motivasi dan semangat;

Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan tidak dapat disebutkan satu persatu, karena atas bantuannya penulisan tesis ini dapat terselesaikan. Semoga Allah Swt. selalu memberikan rahmat dan karunianya kepada kita semua dan tesis ini bermanfaat bagi berbagai pihak.

Medan, Januari 2022

Penulis,

Eliya Fitri Nasution

THE
Character Building
UNIVERSITY